

Resultados de la encuesta "Para integrar las TIC en las aulas lo más importante es".

Escrito por Francisco J. Rodríguez Villanego
Sábado, 08 de Diciembre de 2012 18:22



Durante los últimos meses habéis podido contestar a la encuesta [Para integrar las TIC en las aulas lo más importante es](#)

que se encuentra situada -como en ocasiones anteriores- en el lateral de la web de la **Red de Buenas Prácticas 2.0**

. Se trata de una cuestión muy interesante, pues son muchos los factores que influyen en una buena integración de las TIC en la práctica docente. Por ejemplo la necesidad de disponer de recursos suficientes y actividades adecuadas. También por supuesto es imprescindible contar con una formación adecuada.

Te presentamos ahora los resultados obtenidos. Como siempre os recordamos que estas encuestas carecen de valor científico, simplemente reflejan la opinión de las personas que se han animado a participar. Y como nos siguen interesando vuestras opiniones, os presentamos la siguiente encuesta, a la que os animamos a participar.

Han sido 262 personas las que han respondido a la encuesta en el momento de publicación de este artículo. Sus respuestas son las siguientes:

Resultados de la encuesta "Para integrar las TIC en las aulas lo más importante es".

Escrito por Francisco J. Rodríguez Villanego
Sábado, 08 de Diciembre de 2012 18:22

Para integrar las TIC en las aulas lo más importante es

Modificar nuestra metodología

135 51.5%



Incorporarlas a los contenidos

48 18.3%



Mejorar los recursos

31 11.8%



Incidir en la formación

26 9.9%



Adaptar nuestras actividades

22 8.4%



[Se obtienen mejores resultados al usar las TIC?](#)